

LA TERCERA. Sáb. 30-V-1975. P. 49. (27188)

A Viña irán las gordas de "Los Siete Espejos"

La obra se da a teatro lleno El 9 y 10 de junio
actuarán en el Cine Arte de Viña

Las gordas de "Los siete espejos" han tenido un éxito que ellas mismas no imaginaron. La obra, que se estrena en el Instituto Chileno Francés hace un par de semanas, ha sido presentada al público a teatro lleno durante todos los días.

El entusiasmo del público hace recordar las épocas del grupo "El túnel" cuando durante dos años dieron a sala llena la obra "Agamos el amor". De esa compañía queda Tomás Vidiella que formó el elenco de las gordas, quienes junto a Blanca Mayol y a él realizan la comedia de Isabel Allende y Pancón Flores del Campo titulada "Los siete espejos".

Patricia Iribarra contó a LA TERCERA que en vista de este entusiasmo les han pedido de diferentes ciudades y es por eso, dicen, que el próximo 9 y 10 de junio estarán en el Cine Arte de Viña para volver de inmediato a la capital donde el público no los deja moverse.

De todas maneras accederán a medida que puedan con las solicitudes de ir a Antofagasta, Sewell y Concepción desde donde han llegado empresarios para llevarlos.

Mientras tanto ellos siguen a las 19.30 horas con su "Siete espejos" haciendo reír a los asistentes.

A Viña irán las gordas de "Los siete espejos". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A Viña irán las gordas de "Los siete espejos". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile